



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和4年度学校だよりNo.24  
令和4年10月6日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 遠足に行ってきました！

9月30日(金)に1,2年生が、会津自然の家に遠足に出かけました。秋晴れとなり、絶好の遠足日和となりました。会津自然の家での活動は「フィールドアスレチック」です。会津自然の家の「フィールドアスレチック」は、会津が生んだ偉人、野口英世の生涯をテーマにして構成されています。自然の起伏を利用した全長約1kmの国内有数のコースです。低学年には難しいところがありますが、2年生の子どもたちがリーダーとしてしっかりと1年生の面倒を見ながら活動に取り組むことができました。1年生も2年生の言うことをきちんと聞いて、安全に注意しながら活動ができました。大自然の中、有意義な体験活動ができました。2年生どうもありがとう。1年生楽しかったね！！



## 学びの様子から！

1,2年生の遠足や今まで学校だよりで紹介した活動だけでなく、9月にはたくさんの体験学習や本物を学ぶ学習を行いました。子どもたちは様々な体験から、知識を得たり、学びを深めたりすることができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



<校外学習2年生:9月12日じげんプラザ,9月16日給食センター



<森林学習3年生:9月27日蓋沼森林公園>



<認知症講座5年生:9月29日>



<ケナフ刈り取り4年生:9月29日町体験農場>

## 第2回高田中学校区学校運営協議会！

9月30日(金)に高田小学校において、第2回高田中学校区学校運営協議会を開催しました。学校だより16号に記述させていただいたとおり、学校運営協議会制度を導入した学校をコミュニティ・スクールといいます。今回は委員の皆様「SNS・ネット利用」について「熟議」と呼ばれる活発な話し合いを行っていただき、これからのより良い子どもたちの育ちについてご意見をいただきました。この「熟議」を今後の学校生活の向上に生かしてまいります。



## 校長のひとりごと

先日、父の一周忌法要を行いました。振り返ってみると、本当にあっという間だったような気がします。一緒に住んでいたわけではないので1年過ぎててもまだ生きていそうな気がします。「親孝行したいときには親はなし」と言いますが、母親はまだ健在ですので、父親の分も親孝行したいと思います。皆様もお父様、お母様を大切にしてください。

さて「みやかわまつり」まであと1週間余りとなりました。感染症対策で2部制とはなりますが、ぜひお子様の発表の様子をご覧ください。一生懸命な我が子の様子はいいですよ。「今」しか見られない瞬間をぜひ目に焼き付けてほしいと思います。そして「みやかわまつり」はもちろん、それ以外にも、親子の共通の思い出をたくさん作ってほしいと思います。私も母親がまだ動けるうちに、コロナの様子を見てではありますが、どこかに一緒に出かけ、親子共通の思い出をもう一度作ろうかなと考えています。